



8 Pièces

250 m²

Réf. W-047RIR

5 995 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située au cœur du village de Saint Tropez cette villa neuve propose une approche contemporaine du luxe fondée sur la qualité des volumes la précision architecturale et le choix exigeant des matériaux. D'une surface d'environ 250 m² édifiée sur un terrain de 780 m² la propriété offre un cadre de vie confidentiel à proximité immédiate du centre tout en conservant une réelle intimité. L'entrée s'ouvre sur un vaste espace de réception marqué par une belle hauteur sous plafond et une lumière naturelle traversante. Le salon la salle à manger et la cuisine ouverte réalisée sur mesure ...

Ideally located in the heart of the village of Saint-Tropez, this new villa offers a contemporary approach to luxury based on generous volumes, architectural precision, and a demanding selection of materials. With an area of approximately 250sqm built on a 780sqm plot, the property offers a discreet living environment in the immediate vicinity of the center while preserving genuine privacy. The entrance opens onto a vast reception area featuring a beautiful ceiling height and abundant natural light throughout. The living room, dining room, and bespoke open-plan kitchen form a seamless whole, ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

